
 

 

  Ata da 7ª Reunião do Extrema Futebol Clube biênio 2024/ 2025 

Em 30 de agosto de 2024, às 17:00 hs, na sede do Extrema Futebol Clube, 

presentes para a sétima reunião os membros da Diretoria Biênio 

2024/2025; Presidente Edmar Brandão Luciano, tesoureiro Walter 

Sebastião Telles, Alfredo Brito da Cunha e Tanit Aparecida Prata. A reunião 

teve início as 17:30 com a apresentação dos projetos executados (obras) e 

cobrança de associados. Segundo tópico abordado foi referente a 

inauguração do salão de jogos. Foi proposto pelo Presidente Edmar dar o 

nome ao salão de jogos do clube como “Salão de jogos Atilio Crescente” a 

proposta foi aprovada por unanimidade. A data de inauguração e 

homenagem será marcada pelo presidente para o mês de outubro. Outro 

assunto foi com relação a edificação do bar da piscina, com a sua conclusão 

será proibida a entrada de cooler e haverá controle do son. Com relação a 

implantação da loja do clube, foi apresentado algumas propostas de alguns 

interessados, entre eles o Alemão da Casa da Lavoura. A diretoria entende 

ser o melhor nome e consentiu pelo andamento das tratativas. Foi 

apresentado a diretoria projeto de marketing esportivo da empresa Viralix. 

A proposta não foi aceita. A empresa IDEA PUBLICIDADE está fazendo o 

marketing do clube, e sem custo. Foi proposto aumento do título ( joia ), a 

proposta é passar o valor da joia para R$1.500,00 familiar e R$1.000,00 

individual. Foi colocado pelo Sr. Alfredo que esse reajuste deve ser colocado 

em votação na próxima reunião, mesmo concordando com o aumento. Foi 

apresentado pelo presidente Edmar o projeto sócio torcedor, esse projeto 

é destinado ao departamento de futebol do Extrema F.C, o projeto 

corresponde a 03 classes de sócios sendo; socio torcedor ômega, alfa e 

beta. O projeto foi lido, apresentado e aprovado por todos. Foram 

apresentados alguns projetos para o uso da piscina como contratação de 

pessoas para trabalhar, colocação de lixeira e alteração de horário de 

funcionamento da piscina. Com relação as festividades do final de ano, foi 

discutida a possibilidade de realização do baile do Havaí e réveillon só para 

associados. Sem mais, o Presidente encerrou a reunião, e Eu, Walter 

Sebastião Telles, Secretário ad doc designado, lavrei a presente ata, que 

será assinada por mim e pelos demais presentes.  

 


